

Fahrzeugbergung auf der LB 2



Göpfritz/Wild - Die Freiwillige Feuerwehr Göpfritz wurde am Sonntag, dem 18. Jänner 2009 um 07.07 Uhr mittels stillem Alarm zu einer Fahrzeugbergung, auf der LB 2 in Richtung Brunn/Wild, von der Landeswarnzentrale alarmiert.

Unter der Einsatzleitung von HBI Franz Litschauer rückten die Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr Göpfritz/Wild mit RLFA 2000, TLF 1000 und einer Abschleppachse zur angegebenen Einsatzadresse aus.

Ein PKW-Lenker war mit seinem PKW von der LB2 abgekommen, hat sich überschlagen und war anschließend gegen einen Baum geprallt.



Der PKW Lenker erlitt Verletzungen unbestimmten Grades und wurde mit dem NAW Waidhofen/Thaya ins Krankenhaus eingeliefert. Das beschädigte Fahrzeug wurde von der Freiwilligen Feuerwehr Göpfritz/Wild mittels Seilwinde geborgen und auf dem Begleitweg abgestellt.



Nach ca. 1 Stunde war für die Freiwillige Feuerwehr Göpfritz/Wild die Arbeit erledigt und es konnte wieder ins Feuerwehrhaus eingerückt und die Einsatzbereitschaft hergestellt werden.

Presseaussendung der SID Niederösterreich:

Am 18.01.2009 um 06.50 Uhr kam ein 25-jähriger Mann mit seinem Pkw. auf der LB2 im Gemeindegebiet von Brunn/Wild Nähe Göpfritz/Wild von der Fahrbahn ab, das Fahrzeug überschlug sich und prallte gegen einen Baum. Der Lenker, der alkoholisiert war, wurde mit Verletzungen, Gehirnerschütterung, Schlüsselbeinprellung u.a. ins Landesklinikum Waldviertel Horn eingeliefert. Genannter befand sich allein im Fahrzeug.